
Протокол №1 

заседания Управляющего Совета МАОУ СОШ №1 

от 31.10.2023 г. 

Присутствовали: 

1. Соколовская Екатерина Евгеньевна -  председатель Управляющего 

Совета (юрист отдела Пенсионного фонда России в г. Покачи); 

2. Цыбульский Игорь Николаевич – заместитель председателя 

Управляющего Совета (заместитель генерального директора, начальник 

сервисного центра ООО «ЛУКОЙЛ ЭПУ Сервис»); 

3. Руденко Алексей Александрович – член Управляющего Совета (первый 

заместитель генерального директора ТПП «Покачевнефтегаз»); 

4. Квасова Наталья Анатольевна – директор МАОУ СОШ №1; 

5. Богдан Ольга Анатольевна – секретарь Управляющего Совета 

(заместитель директора МАОУ СОШ №1); 

6. Русских Ирина Сергеевна - член Управляющего Совета (учитель 

русского языка и литературы МАОУ СОШ №1); 

7. Габидуллина Диляра Аликовна - член Управляющего Совета (учащаяся 

11-А класса МАОУ СОШ №1); 

8. Горбунов Степан Романович - член Управляющего Совета (учащаяся 10-

А класса МАОУ СОШ №1). 

 

Повестка дня:  

1. Отчет о работе Управляющего совета за 2022-2023 учебный год. 

2. Отчет о результатах государственной итоговой аттестации в форме ОГЭ 

и ЕГЭ в 2022-2023 учебном году. 

3. Утверждение плана работы Управляющего Совета на 2023 -2024 

учебный год:  

- организация образовательной деятельности в 2023 - 2024 учебном году;  

- организация работы Управляющего совета на 2023 - 2024 учебный год; 

- организация горячего питания школьников, 

- медицинского обслуживания и охраны обучающихся в 2023 -2024 

учебном году; 

- внеурочная деятельность, дополнительное образование и платные 

услуги в образовательной организации; 

- спортивно – оздоровительная работа в школе. 

4. Работа школьной столовой. Организация питания обучающихся. 

5. Организация поездок для учащихся МАОУ СОШ №1 на экскурсии в г. 

Сургут. 

6. Организация и проведение благотворительной ярмарки «Своих не 

бросаем». 

7. Участие в муниципальном конкурсе «Лучший Управляющий совет 

образовательной организации». 

 

Слушали: 



1. По первому вопросу слушали председателя управляющего совета Соколовскую 

Е.Е, которая представила отчет о работе Управляющего совета в 2022-2023 

учебном году. 

2. Заместитель директора Пономарева Н.Н.  рассказала присутствующим о 

результатах государственной итоговой аттестации в форме ОГЭ и ЕГЭ в 2022-

2023 учебном году.  Для участия в государственной итоговой аттестации для 

выпускников 9-х классов в форме основного государственного экзамена (ОГЭ) 

в установленные сроки было зарегистрировано 47 заявлений.  В 2022-2023 

учебном году согласно Порядку все обучающиеся сдавали два обязательных 

предмета - русский язык и математику, а также два экзамена по выбору - из 

числа других предметов из учебного плана. Две ученицы закончили обучение 

по адаптированным программам для детей с умственной отсталостью. Все 

обучающихся 9-х классов приняли участие 08 февраля 2023 года в процедуре 

итогового собеседования по русскому языку и получили «зачет», что являлось 

допуском к государственной итоговой аттестации. В 2022-2023 учебном году 

47 (100%) выпускников успешно прошли итоговое собеседование, сдали ОГЭ и 

получили аттестат об основном общем образовании.  

В соответствии с совместным приказом Министерства просвещения РФ 

и федеральная служба по надзору в сфере образования и науки от 07.11.2018 

№190/1512  «Об утверждении Порядка проведения государственной итоговой 

аттестации по образовательным программам среднего общего образования» до 

1 февраля 2023 года было зарегистрировано 15 заявлений учеников 11-х классов 

на сдачу ГИА в форме  ЕГЭ. Обязательным допуском к сдаче ЕГЭ стало 

итоговое сочинение, выполненное в декабре 2022 года всеми учениками 11-го 

класса. 100% выпускников прошли первую ступень допуска к государственной 

итоговой аттестации, получили зачет. Решением педагогического совета школы 

(протокол от 19.05.2023 № 10) к государственной итоговой аттестации за курс 

средней школы были допущены 15 учащихся  11а класса (100%). 

На основании приказа Министерства просвещения Российской 

Федерации и Федеральной службы по надзору в сфере образования и науки от 

13 февраля 2023 года № 86/194 «Об особенностях проведения государственной 

итоговой аттестации по образовательным программам   основного общего и 

среднего общего образования в 2022 году» Порядок проведения 

государственной итоговой аттестации по образовательным программам 

среднего общего образования, утвержденный приказом Министерства 

просвещения Российской Федерации и Федеральной службы по надзору в сфере 

образования и науки от 07.11.2018 № 190/1512 (далее - Порядок, ГИА-11) 

определял формы проведения ГИА-11, количество и перечень учебных 

предметов, по которым проводится ГИА в 2023 году. В соответствии с данным 

приказом в 2023 году ГИА-11 проводилась в форме   ЕГЭ (по русскому языку, 

математике базового и профильного уровней, другим предметам по выбору) для 

тех выпускников, кто планирует обучение по программам бакалавриата и 

специалитета в образовательных организациях высшего образования. Учеников 

сдающих ГИА в форме ГВЭ (по русскому языку и математике) в 2022-2023 

учебном году не было. Все учащиеся 11а класса (15 человек) для прохождения 

ГИА выбравшие форму ЕГЭ и успешно ее прошедшие - набравшие по 



обязательному русскому языку и математике количество баллов не ниже 

минимального, получили аттестаты о среднем общем образовании. 

В 2022-2023 учебном году медаль ХМАО-Югры «За особые успехи в 

учении» получила ученица 11 класса: Мустафина Сабина. В 2023 году 

выпускники (3 человека), получившие аттестаты особого образца справились и 

набрали по учебным предметам «русский язык», «математика (профильный 

уровень)» 70 баллов и выше, по предмету «математик (базовый уровень)» - не 

менее 5 баллов, а также преодолели минимальный порог по предметам по 

выбору. Тем самым подтвердив аттестат особого образца и получение медали  

РФ «За особые успехи в учении». 

3. Председатель управляющего совета Соколовская Е.Е представила на 

согласование и утверждение план работы Управляющего Совета на 2023 -2024 

учебный год, в котором предусмотрены все основновные направления работы 

и проблемные вопросы. Планируется 4 заседания управляющего совета в 

октябре, январе, апреле и августе, а также запланирована работа по ряду 

вопросов в течение всего учебного года.  

4. По четвертому вопросу слушали заместителя директора Пономареву Н.Н., 

которая рассказала об организации питания обучающихся в новом учебном 

году: горячее питание обучающихся школы обеспечивает ООО «Академия 

питания» г. Мегион, специалисты которого также осуществляют деятельность 

по производству кулинарной продукции, мучных кондитерских и булочных 

изделий и их реализации. В соответствии со штатным расписанием на 2023-

2024 учебный год обслуживают школьный пищеблок девять работников: один 

завпроизводством, пять поваров, 3 кухонных работника. Завпроизводством 

имеет IV разряд и отвечает за качество приготовляемой продукции, три повара 

имеют IV профессиональный разряд, два – III разряд. Они ежедневно готовят 

разнообразные блюда в соответствии с требованиями СанПиНа. Продукты, 

используемые в питании детей качественны, безопасны и соответствуют 

требованиям действующего законодательства. Питание по способу 

приготовления так и по своему химическому составу является щадящим. 

Рацион питания в школе дифференцирован по своей энергетической ценности, 

в зависимости от возраста детей (для 7 - 11 лет и 12 - 18 лет).  

В МАОУ СОШ №1 предусмотрено централизованное обеспечение 

питьевой водой, отвечающей гигиеническим требованиям, предъявляемым к 

качеству воды централизованных систем питьевого водоснабжения. Питьевой 

режим в школе организован путем использования стационарных питьевых 

фонтанчиков. В соответствии с современными требованиями и на основании 

сформированного рациона питания разработаны 2 варианта меню, 

включающих распределение перечня блюд, кулинарных, мучных, 

кондитерских и хлебобулочных изделий по отдельным приемам пищи (завтрак, 

обед). Также разработано диетическое меню для соответствующей категории 

обучающихся. Меню с визуализацией блюд размещено на официальном сайте 



школы в разделе "Организация питания". Родители посредством ЦОП ХМАО-

Югры "Электронный журнал" в личном кабинете пользователя делают выбор 

варианта двухнедельного меню для учащегося. Ежедневное меню для учащихся 

1 – 4 классов, которые должны быть обеспечены бесплатным горячим питанием 

(Федеральный закон от 01.03.2020 № 47-ФЗ, ст.2), размещается на официальной 

сайте школы в разделе «мониторинг питания» и автоматически попадает в 

федеральный мониторинг питания Центра мониторинга питания РФ. Что 

позволяет отследить соответствие меню СанПиН, выявить отступление от 

СанПиН по выходу и килокалориям блюд.  

В 2023-2024 учебном году по состоянию на 27.09.2023г. количество 

обучающихся, охваченных горячим питанием составляет 596 человек (94,7%). 

100% обучающихся начальной школы обеспечены бесплатным горячим 

завтраком. Не получают горячее питание 33 (5,3%) человек. Из них: 10 (1,6%) 

человек - это дети-инвалиды, обучающиеся на дому, которым выплачивается 

денежная компенсация за двухразовое питание в размере 3360,00 рублей и  23 

(3,7%) обучающихся 5-11 классов по причине отказа от питания за счет средств 

родителей (законных представителей).  

Двухразовое горячее питание получают 211 человек следующих 

категорий: 

Категория Количество 

Дети из многодетных семей 196 человек 

Дети из малообеспеченных семей 2 человека 

Дети-сироты, дети, оставшиеся без попечения 

родителей 

2 человека 

Дети с ограниченными возможностями здоровья 11 человек 

По медицинским показаниям обеспечено предоставление диетического 

питания 4 обучающимся. 

Ежегодно приказами директора утверждаются составы бракеражной 

комиссии, комиссии по осуществлению контроля за предоставлением питания 

из числа работников школы и состав мобильной группы для осуществления 

контроля за предоставлением питания родительской общественностью, в состав 

которых, также входят члены Управляющего совета. Результаты контрольной 

деятельности за организацией питания оформляются в плане-задании для 

мобильной группы по итогам общественного контроля. В 2023-2024 учебном 

году мобильной группой проведено 2 проверки. Вопросы, проверяемы в ходе 

проверки: гигиена приема пищи, состояние мест приема пищи, соответствие 

рациона. 



5. По вопросу «Организация поездок для учащихся МАОУ СОШ №1 на экскурсии 

в г. Сургут» выступила директор школы Н.А. Квасова: 1 ноября в рамках 

реализации Всероссийского профориентационного проекта «Билет в будущее» 

для учащихся 7-9 классов МАОУ СОШ №1 предлагается экскурсия в г. Сургут 

на следующие мероприятия: 1.Экскурсия в Сургутский политехнический 

колледж. Обзор лабораторий технического направления: «Обслуживание 

грузовой техники», «Сборка электрической системы автомобиля», «Ремонт и 

обслуживание легковых автомобилей», «Столярное дело», «Сварочные 

работы» 2. Исторический парк «Россия – Моя история»; 2 декабря 2023 года 

«День открытых дверей»  в Сургутском государственном педагогическом 

университете для учащихся 9-11 классов, в том числе психолого-

педагогического класса, с целью дальнейшей профессиональной ориентацией и 

популяризацией профессии «Учитель». Необходима помощь Управляющего 

совета в организации транспорта для поездок в г. Сургут.  

6. По вопросу «Организация и проведение благотворительной ярмарки «Своих не 

бросаем» выступила директор школы Н.А. Квасова, которая рассказа членам 

Управляющего совета о традиционном мероприятии первой школы 

«Благотворительная ярмарка», средства полученные на ярмарке родительские 

комитеты используют на нужды класса. В этом учебном году директор 

предложила провести благотворительную ярмарку в поддержку участников 

СВО. Учащиеся и родители всегда являются активными участниками таких 

мероприятий, так как знают, что вырученные деньги — это наш, пусть и 

небольшой, но вклад в благородное дело, в нашу будущую победу. 

7. Председатель управляющего совета Соколовская Е.Е. довела до сведения 

членов Управляющего совета о проведении в январе 2024 года муниципального 

конкурса «Лучший Управляющий совет образовательной организации», 

конкурс организуется и проводится управлением образования администрации 

города Покачи при поддержке муниципального совета по развитию 

образования. Предложила принять участие в данном конкурсе. 

  

Решили: 

1. Работу Управляющего совета в 2022-2023 учебном году признать эффективной. 

2. Принять к сведению информацию о результатах государственной итоговой 

аттестации в форме ОГЭ и ЕГЭ в 2022-2023 учебном году, продолжить работу 

по повышению качества подготовки школьников к ОГЭ, ЕГЭ. 

3. Утвердить план работы Управляющего Совета на 2023 -2024 учебный год. 

4. Принять к сведению информацию об организации питания в школе. Членам 

Управляющего совета принимать активное участие в работе мобильных групп 

для осуществления контроля за предоставлением питания родительской 

общественностью. 

5. Членам Управляющего оказать содействие в решении вопроса по организации 

поездок для учащихся МАОУ СОШ №1 на экскурсии в г. Сургут, направить 

письмо в ООО "Покачёвское УТТ" – «шефам» МАОУ СОШ №1 с просьбой о 

выделении транспорта на 01.11.2023г. и 02.12.2023г. 

6. Организовать проведение благотворительной ярмарки «Своих не бросаем» 23 

11 2023 года. Заместителю директора по воспитательной работе Брицкой О.В. 



довести данную информацию через Родительский совет до родительских 

комитетов об участии в благотворительной акции. Вырученные средства 

передать в сообщество "Шьём и вяжем для наших" г. Покачи. 

7. Члены Управляющего совета единогласно решили принять участие в 

муниципальном конкурсе «Лучший Управляющий совет образовательной 

организации». Секретарю Управляющего совета Богдан О.А. подготовить 

заявку для участия в конкурсе до 15.01.2024г. членам УС подготовить 

конкурсные материалы в соответствии с положением о конкурсе. 

 

 

 

Председатель Управляющего Совета                                                Е.Е. Соколовская 

 

Секретарь Управляющего Совета                                                          О.А. Богдан 

 


